

## KATA PENGANTAR



Alhamdulillahrabbi'alamin penulis panjatkan rasa syukur tak akan pernah berhenti terucap dari hati dan lisan penulis kehadiran Ilahi Robbi, karena berkat segala rahmat, nikmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“PENDAPAT IMAM MALIK DAN IMAM SYAFI’I TENTANG MENIKAHKAN WANITA HAMIL KARENA ZINA SERTA RELEVANSI DENGAN PASAL 53 KHI.**

Penulis menyadari keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini, oleh karena itu atas segala keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini, penulis mohon saran dan kritik konstruktifnya demi perbaikan. Namun penulis berharap semoga skripsi ini menjadi amal yang bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca umumnya. Amiin Yaa Robbal 'Alamin.

Sembah sujud dari hati yang paling dalam kepada kedua orang tua tercinta **Ayahanda H. Zarkasih Ibn Arafah dan Ibunda Hj. Khoiriyah Jasriyah** yang tiada henti-hentinya telah memberikan dorongan bantuan baik moril maupun materil, terutama do'a ikhlasnya di setiap waktu sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini serta berterimakasih kepada sang pujaan hati **LUCKY SRIREZECKY** yang selama masa perkuliahan dan penyelesaian skripsi selalu memberikan semangat dan do'a untuk saya.

Penulis juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada **Bapak Dr. Tamyiez Derry, Drs., M,Ag.** selaku dosen pembimbing satu, serta

**Bapak M. Roji Iskandar, Drs., M.H** selaku dosen pembimbing dua yang telah menyediakan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis juga mengucapkan banyak terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr.dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoeirie, M.S., Sp.THT KI (K) selaku Rektor Universitas Islam Bandung.
2. Bapak H. Asep Ramdan, Drs, M.Si selaku Dekan Fakultas Syari'ah Universitas Islam Bandung.
3. Bapak M. Roji Iskandar, Drs., MH selaku Ketua Prodi Ahwal Al-Syakhsiyyah/ Peradilan Agama.
4. Ibu Titin Suprihatin, Dra., M.Hum selaku Dosen Wali.
5. Seluruh Dosen Fakultas Syari'ah, Staf dan Jajarannya
6. Teman – teman angkatan 2010 serta semua pihak yang telah membantu, yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu, terima kasih untuk semua do'a dan dukungan serta dorongan semangat yang begitu besar kepada penulis. Semoga kita semua selalu dalam rahmat Allah swt.

Demikian dari penulis, semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya, serta dapat menjadi khazanah dalam ilmu pengetahuan khususnya dalam bidang Ilmu Hukum Islam. Selain ungkapan terima kasih, penulis juga menghaturkan ribuan maaf apabila selama ini

penulis telah memberikan keluh kesah dan segala permasalahan kepada seluruh pihak.

Tiada lain yang dapat penulis berikan selain do'a semoga semua amal dan jasa baik dari semua pihak tersebut di atas dicatat oleh Allah SWT sebagai amal sholeh dan semoga mendapat pahala dan balasan yang setimpal serta berlipat ganda dari-Nya. Terlebih lagi semoga merupakan sumbangsih bagi almamater dengan penuh siraman rahmat dan ridlo Allah SWT. Amin.

Wassalamu'alaikum wr.wb